

Brignais, le 28 mars 2022

Programme HESUS d'accueil et d'insertion des familles ukrainiennes : les premières familles s'installent dans les logements mobilisés par l'Opac du Rhône

Vendredi 25 mars 2022, l'Opac du Rhône a accueilli quatre familles ukrainiennes dans des logements de son patrimoine situés à Tarare et à Amplepuis. Ce sont les premières familles à s'installer sur le Rhône dans le cadre du dispositif HESUS, le programme d'accueil et d'insertion pérenne qui associe l'Opac du Rhône, le Département du Rhône, Habitat et Humanisme, la Communauté d'agglomération de l'Ouest rhodanien, la Communauté de communes des Monts du Lyonnais, les municipalités et leurs nombreux bénévoles.

Sur le département, l'Opac du Rhône est en première ligne pour répondre à l'urgence de la situation et contribuer, à son niveau, à l'accueil des familles ukrainiennes. L'office s'inscrit dans l'engagement humaniste de son fondateur, Laurent Bonnevey.

L'Opac du Rhône propose 47 logements (du T2 au T5) aux familles ukrainiennes :

- 34 sur la Communauté de l'Ouest Rhodanien (COR) à Cours, Thizy-les-bourgs, Amplepuis et Tarare.
- 13 sur la Communauté de communes des Monts du Lyonnais (CCML) à Montrottier, Chambost Longessaigne, Villechenève, Sainte-Foy-L'Argentière, Saint-Laurent-de-Chamousset et Saint-Symphorien-sur-Coise.

Il s'agit de logements soit durablement vacants (non issus d'une vacance frictionnelle, entre deux relocations), soit inscrits dans le programme de renouvellement patrimonial du Protocole habitat de la COR (et rendus vacants dans ce but). Pour faciliter l'intervention d'Habitat et Humanisme auprès des familles, l'Opac du Rhône a choisi des résidences situées sur les mêmes axes de communication.

C'est l'agence Ouest de l'Opac du Rhône, située à Tarare, qui assure la gestion de ces logements. L'équipe s'est mobilisée en un temps record pour identifier ces 47 logements, et les préparer avec l'aide des fournisseurs dont la réactivité a été exemplaire. L'agence assure aussi la coordination avec Habitat et Humanisme.



« Accueillir au mieux ces familles qui ont connu le pire est une évidence pour l'équipe de l'agence. Notre action s'inscrit résolument dans la mission sociale que mène l'Opac du Rhône depuis sa création », explique Charles Janin, directeur de l'agence Ouest.